



## Dirigentes de la oposición parecen promotores de la transformación: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que los dirigentes de la oposición parecen promotores de la transformación. Al referirse a la coalición Va por México -PRI, PAN y PRD-, comentó que tiene muy malos dirigentes y asesores, al mismo tiempo que los criticó por anunciar una moratoria constitucional para no aprobarle las iniciativas que envía al Congreso. El mandatario señaló que la función de los senadores y diputados de oposición es legislar.

<https://drive.google.com/file/d/1T7pag1WkgysJhzk3qTz3DbHRuvlrX5Gp/view>